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東京女子医大 

労働組合 

局
は
「
先
だ
っ
て
新
理
事
会
の
会
議
が
あ
り
、

一
時
金
の
問
題
も
含
め
て
い
ろ
い
ろ
審
議
を
し

た
。
財
政
状
況
が
厳
し
い
中
で
ど
の
よ
う
な
結

果
を
出
す
べ
き
か
は
ま
だ
確
定
し
て
い
な
い
。

早
け
れ
ば
来
週
に
も
結
果
を
示
し
た
い
」
と
述

べ
ま
し
た
。 

第
二
支
部
（
足
立
）
か
ら
は
「
新
し
い
理
事
会

が
職
員
の
処
遇
改
善
を
実
行
し
て
く
れ
る
の
で

は
な
い
か
と
の
期
待
感
が
大
き
い
。
そ
の
た
め

に
は
最
初
の
イ
ン
パ
ク
ト
が
必
要
で
あ
り
、
赤

字
で
あ
っ
て
も
職
員
の
た
め
に
頑
張
っ
た
と
い

う
結
果
を
見
せ
る
べ
き
だ
」
と
一
時
金
の
引
き

上
げ
を
強
く
求
め
ま
し
た
。 

今
回
の
新
理
事
の
選
任
に
あ
た
っ
て
、
教
育

職
以
外
か
ら
医
療
技
術
職
と
看
護
職
の
２
名
が

選
出
さ
れ
た
こ
と
は
歴
史
的
に
初
め
て
の
こ
と

で
あ
り
、
組
合
と
し
て
も
「
新
生
女
子
医
大
」
の

方
向
と
し
て
大
い
に
評
価
で
き
る
も
の
と
考
え

て
い
ま
す
。
一
方
、
労
務
担
当
理
事
は
組
合
を

通
じ
て
教
職
員
と
理
事
会
を
結
ぶ
パ
イ
プ
役
と

し
て
重
要
な
役
割
を
持
っ
て
お
り
、
過
去
に
は

労
務
担
当
理
事
の
頑
張
り
で
改
善
さ
れ
た
事
案

も
か
な
り
あ
り
ま
し
た
。
し
か
し
、
残
念
な
が

ら
こ
の
10
数
年
間
は
そ
の
役
割
が
生
か
さ
れ

て
き
ま
せ
ん
で
し
た
。
新
理
事
に
は
、
新
生
女

子
医
大
に
期
待
す
る
教
職
員
の
思
い
に
応
え
て

も
ら
い
た
い
と
強
く
願
っ
て
い
ま
す
。 

労働組合 

★10/24 提出の秋年末要求に対する第１回団交を６日に開く★ 

旧理事会のやり方を改め、教職員の処遇改善を真剣に取り組むことが求められる 

大学当局 

自
ら
の
要
求
実
現
と
医
療
改
善
の
た
め
に 

貴
方
も
労
働
組
合
へ
加
入
し
ま
し
ょ
う
！ 

貴方の加入が

労働組合の力

を強めて、賃

金・労働条件

の改善につな

がります！ 

 

新生女子医大として、新理事会は教職員との信頼関係構築に全力をあげていきたい 

  2020 年 2021 年 2022 年 2023 年 2024 年 

  職員数 職員数 前年比 職員数 前年比 職員数 前年比 職員数 前年比 20 年対比 

全職員 4,359 4,320 -37 4,079 -241 3,761 -318 3,693 -318 -666 

教育職 959 938 -21 877  -61 789 -88 755 -88 -204 

事務職 440 400 -40 389 -11 359 -30 365 -30 -75 

看護職 2,081 2,135 54 1,975 -160 1,806 -169 1,765 -169 -316 

医技職 745 722 -23 722 0 699 -23 698 -23 -47 

技能職 81 76 -5 68 -8 66 -2 69 -2 -12 

一般職 53 49 -4 48 -1 42 -6 41 -6 -12 

 

【この５年間の教職員数の推移】※人数は４月の賃金回答時に当局が報告した数字 

 ●第一支部(新宿本院）【内線】38811【直通】3357-3785 (メール) joshiidairouso@yahoo.co.jp 

●第二支部(足立医療)【内線】24512（昼休み時間可能）       ※ホームページもあります 

 

組
合
は
、
10
月
24
日
に
提
出
し
た
今
期
の
秋

年
末
要
求
に
対
す
る
第
一
回
目
の
団
体
交
渉
を

去
る
６
日
に
開
い
て
、
今
期
の
年
末
一
時
金
の
検

討
状
況
な
ど
に
つ
い
て
質
し
ま
し
た
。 

冒
頭
、
新
理
事
に
就
任
し
た
労
務
担
当
理
事
・

田
中
氏
（
医
療
技
術
職
）
と
副
労
務
担
当
理
事
・

近
藤
氏
（
看
護
職
）
か
ら
新
任
の
挨
拶
が
な
さ
れ

「
旧
理
事
会
が
構
築
出
来
な
か
っ
た
信
頼
関
係

を
築
く
た
め
に
、
新
生
女
子
医
大
と
し
て
し
っ
か

り
議
論
し
、
分
か
り
合
い
、
歩
み
寄
れ
る
と
こ
ろ

は
歩
み
寄
っ
て
い
き
た
い
」
と
の
考
え
を
示
し
ま

し
た
。 

組
合
は
、
秋
年
末
要
求
の
中
心
で
あ
る
年
末
一

時
金
に
つ
い
て
、「
一
時
金
は
過
去
10
年
間
で
大

幅
に
引
き
下
げ
ら
れ
て
き
た
。
賃
金
も
含
め
こ
う

し
た
総
人
件
費
の
削
減
が
教
職
員
の
大
幅
な
離

職
を
招
い
て
い
る
（
下
記
資
料
を
参
照
）。
こ
の

５
年
間
で
６
０
０
名
以
上
の
教
職
員
が
減
少
し
、

と
り
わ
け
医
師
・
看
護
師
の
大
幅
減
少
が
著
し

い
。
こ
の
こ
と
が
現
在
の
大
幅
な
患
者
減
と
い
う

厳
し
い
状
況
を
生
み
出
し
て
い
る
こ
と
は
明
ら

か
だ
。
新
理
事
会
に
期
待
し
た
い
こ
と
は
、
旧
理

事
会
の
こ
れ
ま
で
の
や
り
方
を
改
め
、
教
職
員
の

処
遇
改
善
を
真
剣
に
取
り
組
ん
で
も
ら
い
た
い
。

そ
の
た
め
に
は
、
先
ず
は
年
末
一
時
金
の
引
き
上

げ
を
行
う
べ
き
だ
」
と
強
く
求
め
ま
し
た
。 

年
末
一
時
金
の
検
討
状
況
に
つ
い
て
、
大
学
当 

新理事事会は、先ずは目の前の年末一時金で結果を示すべきです⁈ 

http://www.zen-iro.or.jp/imgc/c30.gif

